Die Anfänge im Himmel

Vor langer Zeit, als die Welt noch nicht existierte, lebten die Engel im Himmel und dienten Gott. Einer der mächtigsten und mutigsten Engel war Michael. Sein Name bedeutet "Wer ist wie Gott?" und er war bekannt für seine Tapferkeit und seinen starken Glauben.

Der Aufstand im Himmel

Eines Tages beschloss ein anderer Engel namens Luzifer, dass er genauso mächtig wie Gott sein wollte. Luzifer war sehr stolz und überredete viele Engel, sich ihm anzuschließen und gegen Gott zu kämpfen. Dies führte zu einem großen Aufstand im Himmel.

Der Kampf im Himmel

Michael, der Erzengel, führte die treuen Engel in den Kampf gegen Luzifer und seine Anhänger. Der Kampf war heftig und dauerte lange. Michael rief immer wieder: "Wer ist wie Gott?" und kämpfte tapfer. Schließlich gelang es ihm und den treuen Engeln, Luzifer und seine Anhänger zu besiegen und sie aus dem Himmel zu vertreiben. Luzifer und seine Anhänger wurden auf die Erde hinabgeworfen.

Michael als Beschützer

Nach diesem großen Sieg wurde Michael zum Beschützer und Kämpfer gegen das Böse. Er wird oft mit einem Schwert dargestellt, wie er einen Drachen besiegt, der das Böse symbolisiert. Michael hilft den Menschen, wenn sie in Schwierigkeiten sind, und beschützt sie vor Gefahren.

Michael in der Bibel

In der Bibel wird Michael mehrmals erwähnt. Im Buch Daniel wird er als Beschützer des Volkes Gottes beschrieben. In der Offenbarung des Johannes kämpft Michael gegen den Drachen, der den Teufel darstellt, und besiegt ihn1. Auch im Brief des Judas wird Michael erwähnt, als er mit dem Teufel über den Leichnam von Mose streitet.

Michael in verschiedenen Religionen

Michael wird nicht nur im Christentum verehrt, sondern auch im Judentum und im Islam. Im Judentum wird er als der große Fürst und Beschützer des Volkes Israel angesehen. Im Islam ist Michael (Mīkā'īl) einer der vier Erzengel und wird als Engel des Regens und der Barmherzigkeit beschrieben.

Michaels Festtag und Verehrung

Der Festtag des Erzengels Michael wird am 29. September gefeiert. An diesem Tag erinnern sich die Menschen an seine Tapferkeit und seinen Schutz. Viele Kirchen und Heiligtümer sind ihm gewidmet, und er wird oft in Gebeten um Schutz und Hilfe angerufen.

Michael in der Kunst

In der Kunst wird Michael oft als starker Krieger dargestellt, der einen Drachen besiegt. Berühmte Darstellungen von Michael findet man in vielen Kirchen und Museen auf der ganzen Welt. Ein bekanntes Beispiel ist das Gemälde von Guido Reni, das Michael zeigt, wie er den Drachen besiegt. Wenn du noch mehr erfahren möchtest, kannst du in der Bibel nachlesen oder in Büchern über Heilige und Engel stöbern.

St. Markus - Evangelisch Lutherische Kirche

Pastorin Ingrid Doerschel Tel.: (604) 566-2102

E-Mail: pastor@stmarkschurch.ca

Sekretariat Tel.: (604) 876-4312 E-Mail: office@stmarkschurch.ca

1573 E. 18th Avenue, Vancouver, BC V5N 2H4



Kinderkirche online: alle Geschichten findet ihr hier:

Kinderkirche

Die Geschichte des Erzengels Michael

